

Communiqué de presse

Lyon, le 29 octobre 2019

L'Insee Auvergne-Rhône-Alpes, en partenariat
avec l'Agence Régionale de Santé Auvergne-Rhône-Alpes, publie ce jour une étude

Davantage d'emplois d'ici 2030 pour accompagner la dépendance

En 2015, en Auvergne-Rhône-Alpes, 303 000 personnes âgées sont en perte d'autonomie dans leur vie quotidienne, qu'elles vivent à domicile ou en institution. Leur accompagnement génère 100 000 emplois, comptabilisés en équivalent temps plein. D'ici 2030, la croissance du nombre de personnes âgées dépendantes induirait 16 400 nouveaux emplois. Le soutien à domicile, porté par les politiques publiques sanitaires et sociales, concerne de plus en plus de personnes âgées dépendantes. Elle représenterait 12 000 de ces emplois supplémentaires à l'horizon 2030.

Cette étude complète celle déjà parue le 1er octobre

Des seniors dépendants de plus en plus nombreux d'ici 2050

Insee Flash n°64 Auvergne-Rhône-Alpes et Insee Analyses n°86 Auvergne-Rhône-Alpes
sur www.insee.fr